



学校スローガン

「一人一役、みんなが主役」
～仲間とアクティブ 自己探求～

海陽通信

2022.7

高総体 完全燃焼！

6月4日から高総体（令和4年度長崎県高等学校総合体育大会）が行われました。6月1日には、本校体育館で、鶴南特別支援学校五島分校と合同で壮行式を行い、選手たちの大会にける熱い想いを、全生徒で共有しました。また、佐世保市で行われた総合開会式には、バレー部男子が本校代表として参加し、堂々とした行進を見せてくれました。

大会では連日熱戦が繰り広げられ、女子バスケットボール部が2回戦へ進出したり、バドミントン部女子個人戦で3回戦まで進出するなど、各部で活躍が見られ、多くの感動を与えてくれました。



インターンシップ

6月29日（水）から7月1日（金）の3日間、本校2年生が島内22ヶ所の事業所でインターンシップに取り組みました。

事前学習では、自己紹介シートを作成して事業所へ訪問をしたり、講師を招いて校内で礼法指導を受けたりと入念に準備を進めてきました。

インターンシップ中には、どの事業所でも真剣に仕事に取り組む生徒たちの姿がありました。短い期間ではありましたが、勤労の大変さや喜びを知ることができ、今後の学校生活や卒業後の進路に向けて、大きな糧となりました。

協力してくださった事業所の皆様、本当にありがとうございました。



今月の裏News

6月中旬、学校玄関先にアオダイショウ（ヘビ）が現れました。生徒たちが噛まれては大変ということで、事務室の坂本先生が保護し、山へ帰してくれました。自然豊かな海陽高校ならではの一幕でした。



8/4 (木) オープンスクール

8月4日（木）に本校でオープンスクールを実施します！
体験授業や部活動見学など、盛りだくさんの内容を計画して、みなさんをお待ちしています♪



情報メディア部 県大会7位！

6月11日～12日に長崎市で開催された第59回長崎県高等学校ワープロ競技会（団体戦）に情報メディア部8名が出場し、速度の部で7位になりました！

11月には新人戦があります。更に上位への入賞が期待されます。



全国総文祭（写真部門） 出場！

8月2日から東京で開催される全国高等学校総合文化祭 写真部門に、総合文化部3年 荒木沙恵さんが出場します。作品のタイトルは「また明日」。五島の名所「鬼岳」と美しい夕日、小さな子供たちが映る、印象に残る1枚です。

現在、学校と保健福祉センターに横断幕も設置しています。

